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DECLARACIÓN DE LA FACULTAD DE MATEMÁTICAS SOBRE EL 
SISTEMA DE CLIMATIZACIÓN DEL EDIFICIO CENTRAL 

 

Este pasado invierno, el sistema de calefacción del edificio central de la 
Facultad de Matemáticas no ha estado en funcionamiento debido a que se han 
acometido unas actuaciones para la mejora y renovación de la caldera y los 
conductos, gestionadas por el Servicio de Mantenimiento de la Universidad de 
Sevilla. Estas actuaciones se iniciaron a finales de otoño, con lo que ya 
entonces era bastante previsible que no iban a permitir el uso de la calefacción 
a lo largo de todo el invierno.  

La Facultad de Matemáticas, a través de su Junta de Centro, quiere mostrar su 
indignación y malestar por el grave perjuicio provocado a los miembros de esta 
comunidad universitaria, que han tenido que soportar temperaturas muy bajas 
en el desempeño de su actividad. Considera además que esta situación podría 
haberse evitado con una adecuada planificación de las actividades de 
mantenimiento y mejora de los sistemas de climatización del edificio.   

Esta Junta de Centro solicita que se evalúen las decisiones tomadas, se 
valoren sus deficiencias y se esclarezcan los motivos que han llevado a esta 
comunidad a soportar una situación que no debería repetirse en una 
universidad que pretende alcanzar la excelencia en los parámetros de calidad. 
De este modo se pretende, por una parte, que no pase desapercibido un hecho 
tan grave como éste, y por otra, evitar que este tipo de situaciones vuelvan a 
repetirse en el futuro. Sin ir más lejos, queremos recordar que la climatización 
con aparatos de aire acondicionado en bastantes estancias del edificio se 
encuentra en muy mal estado, habiendo aulas donde ni siquiera funciona, y 
donde por tanto no sería posible impartir clases o realizar pruebas de 
evaluación este verano si no es reparada a tiempo. En la fecha en la que 
estamos no tenemos noticia alguna de que dichos trabajos se vayan a realizar 
en breve, ni siquiera de que estén planificados a corto o medio plazo. 

Nos parece muy grave que este verano se repita una situación similar a la 
vivida el pasado invierno, provocando que tengamos que soportar ahora 
temperaturas extremadamente altas en los próximos meses. Recordamos que, 
además de sufrirlo nuestros profesores y estudiantes, nuestras instalaciones 
son utilizadas para la realización de exámenes durante la PEVAU. Una 
actuación negligente como la que hemos vivido este invierno llevaría a una 
situación que impediría el correcto desarrollo de la PEVAU, así como de las 
convocatorias oficiales del centro, con el consiguiente perjuicio para los 
estudiantes. 

 

Sevilla, a 29 de marzo de 2023. 


